

第885号
 2020.8.11(火)

ハギハッキョ元気終了!

長い梅雨が明けて一気に真夏を迎えた今年の夏休み。ハギハッキョが始まると同時に毎日暑い日々でしたが子供たちは元気にウリマルの勉強をし、様々な遊びを通してウリオリニ同士の友情を深める機会になりました。

8日に最終日を迎えたハギハッキョはウリハッキョに子供たちが集まって「ハギハッキョ終わりのつどい」を行いました。この日ばかりは勉強もそこそこにみんなで外に設けたプールに入り思いっきり水遊びをしました。いつの間にか周りにいた大人たちまで水浸しになってしまいました。

昼食はみんなで流しそうめんを楽しみました。そうめんが流れる竹を挟んで子供たちは大喜びでした。体育館でチョチョンのヒョンニたちと楽しく遊んで今年のハギハッキョが終了しました。参加した子供たちは名残惜しそうでしたが、これからはアドン教室で会えるね!と再会を約束していました。ハギハッキョ運営にあたって総聯郡山分会、地域の同胞たちから差し入れをいただきました。고맙습니다!

強制連行犠牲者慰霊祭

8月23日(日)午前10時30分から郡山市東山霊園内の「慰霊碑」前で福島県強制連行犠牲者慰霊祭が日朝友好福島県民会議と総聯福島県本部との共同主催で行われます。

ラインスタンプのご紹介

福島ハッキョの卒業生で現在長野初中幼稚班保育士を務める金華蓮トムがラインスタンプを作成して販売しています。ウリマルの敬語なので使い勝手がいいと評判です。

「ライン」ホーム画面→スタンプ→「韓国語大きめ文字」で検索→薄く「クリエイターズ」と出ている文字をタップ「大きめ文字のハングル敬語」をタップ→ダウンロード

안녕하십니까 수고하십니까など日常的に使われるウリマルがかわいいスタンプで使えます。

ダウンロードには50円相当のコインが必要です。

青商会チャリティーゴルフコンパ

青商会チャリティーゴルフコンペのチラシはとどきましたか?友人・知人を誘ってみんなで楽しく盛り上げましょう。

申し込み締め切りは9月29日ですが、参加が決まっている方は早めにお申し込みください。

尚、新型コロナウイルス蔓延状況によって進行に変更が生じる場合があることをご了承ください。

10月6日(火) 宇津峰カントリークラブ

今週の放射線量

(ハッキョ自動測定器)

3日(月)	0.084	7日(金)	0.082
4日(火)	0.086	8日(土)	0.082
5日(水)	0.092	9日(日)	0.084
6日(木)	0.088		

12	13	14	15	16	17	18
水	木	金	土	日	月	火
			祖国解放 75周年			